
令和５年度 第１０回精華町立体育館・コミュニティーセンター

及び町内体育施設指定管理者連絡調整会議 議事摘録

■日時

令和６年１月１９日（金）１３時３０分～１５時３０分

■場所

むくのきセンター 第５会議室

■出席者

精華町スポーツ協会

谷専務理事、山下事務局長、西田事務局次長、吉田主任

三幸（株）

百鬼大阪支店長、小川

精華町教育委員会教育部生涯学習課

田原課長、吉岡課長補佐、仲村会計年度任用職員

■内容 進行：田原課長

１ 開会

【田原課長】

・1/1（月）に能登半島地震が発生し、多数の被害が出ており、亡くなられた方

やそのご家族の方に対し心よりお悔やみ申し上げると共に、被災地が１日でも

早く復興し、被災者の方に日常が戻ることをお祈り申し上げる。精華町の消防

は 1/1（月）から既に被災地へ派遣されており、一般事務職員や保健師も順番に

派遣されている。1/29（月）から生涯学習課の北川主事を派遣する予定である。

２ 議題

（１）指定管理者より

①令和５年１２月の実績報告について

【スポーツ協会より】

・利用者数や利用件数など前年同月と比較しても特に大きな変化は見られ

ない。

・アリーナの利用者数減少については、近隣大学のサークルの利用が前年

度と比較して減少したことが原因と考えられる。

・利用料金収入及び自主事業収入は、令和５年度の目標金額を達成できる

と考えている。



②施設維持管理について

【三幸（株）より】

・むくのきセンター事務室前廊下の水漏れについて報告。

・むくのきセンター内での水漏れが多発している。その原因の一つに給水

ポンプの水圧の設定が高いことが考えられるので、一度確認する。

・むくのきセンター４階多目的ホールのパーテーション修繕について、

1/24（水）に現場調整予定。

（２）精華町教育委員会より

・旧スポーツ交流広場について、駐車場として使用するために条例改正を

進めている。また、２階展示コーナーの用途変更については、今後協議の

上、事務を進めていく。

（３）その他

①修繕について

残予算が少なくなってきており、残り２か月ほどではあるが、突発的な修

繕が発生する恐れもあるので、計画的に修繕を進めていく。

３ 連絡・報告事項

【教育委員会】

・精華町グラウンド・ゴルフ協会から打越台グラウンドのグラウンド部分

の整備作業について改善要望があった。

・令和６年度の指定管理年次協定や事業計画について協議。

４ 閉会


